

Ä8 Soziales Miteinander

Antragsteller*in: Jonas

Text

In Zeile 8:

- ~~die Jugendkonferenz stärken~~

Durch die Einrichtung der Jugendkonferenz ist die Jugendbeteiligung in Schleswig institutionalisiert worden. Nun geht es darum, die Jugendkonferenz mit Leben zu füllen. Durch eine stärkere fachliche bzw. inhaltliche Betreuung der Jugendkonferenz seitens der Stadtverwaltung können die Jugendlichen in die Lage versetzt werden, ihr Recht auf Mitbestimmung wahrzunehmen. Wir GRÜNEN werben auch für ergänzende projektbezogene Beteiligung neben der Jugendkonferenz.